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例会場　鶴岡市本町二丁目　ひさごや

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内㊧5775

四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficial to all

concerned？

ミ隔りを取り除こうミ

出席報告

本日の出席　会　員　数　　60名
出　席　数　　　44名
出　席　率　73・33％

欠　席　者　荒明君、長谷川（文）君、長谷
川（悦）君、早坂（徳）君、橋浦君
石黒君、五十嵐（一）君、伊藤君
金野君、小野寺君、斎藤信）君
谷口君、佐々木君、津田君、
阿部（公）君、五十嵐r‾伊）君

前回の出席　前回出席率　67・80％
修正出席数　　　47名
確定出席率　79．66％

メークアップ　阿宗君一新庄RC

五十嵐（伊）君、金井君、嶺岸君
芸網君、富樫君、鷲田君

一鶴岡西RC

ビジター　桜井瑞男君一鶴岡西RC

会長報告
唯今途中まで回覧になっている会員の顔写

真集、即ちあの漠この軌は、張先生の大変な
ご努力により出来上ったもので、どうぞごら
んねがいます。
次に今度の国際大会がオーストラリヤのシ

ドニーで挙行されますが、第353地区と向う

の地区とがマッチドクラブでありますので、

地区から訪問するときに郷土人形をお持ちす
るというお話をこの間申し上げました。その

人形が今お目にかける人形であります。
穴沢バストガバナーの方で一括購入されて

出席される方が持参していただきたいとのこ
とで、こちらに送られたものです。荷物にな
って恐れ入りますが、お出でになられる方か
らお持ちいただきたいと存じます。個数は2
ケあります。どこのクラブに差上げるのか未
だはっきりしていません。

それから永い間鶴岡高専の校長先生であら
れた元当クラブ会員の林茂助さんが東京の方
に居住され挨拶状が届いているので、読み上
げます。

拝啓　桜花らんまん誠に心地よい昨今皆々様
ご健勝の事と存じます。
さて、私こと退任、帰京に際しては皆々様

のご厚意誠にありがとうございました。また

送別会、記念品、多額のご餞別、駅でのお見
送りなど誠に感謝の至りでございます。

幸に無事帰京、毎日荷物の整理や庭木の植
えかえなどをいたして、着京以来一週間が過
ぎ、やっと自分の心にもどり、過ぎた8年間
をふりかえりつつ、皆々様のご厚情をかみし
めている処でございます。
皆々様のご多幸をお祈りしつつ、ご厚志に

対し厚くお礼を申し上げます。　　　敬具
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鶴岡ロータリークラブ皆々様

東京都目黒区緑ヶ丘1－3－22
林　　　　茂　　助

電話（03）717－0302

それから鹿児島西ロータリークラブの鮫島
志芽太さん、その人は日本で一番えらい人と
いう本の著者であり、また当クラブと姉妹ク
ラブのメンバーの一人であります鮫島さんか

ら書翰が参りました。それでこの書翰を読み
上げます。

謹啓　暖くなりましたが、錦地は未だ冷える
日が多いことと拝察いたします（ノ皆々様はお
変りございませんか。

この度、小生、錦地、松ケ岡開墾場創業百
年祭にお招きをいただきました。臥牛、南洲
両大先生はじめ諸先生を軸とする庄内、薩州
の百年の道縁を感じ、光栄、感恩を以って錦
地に参上いたしたいと存じます。国家、社会
民生に役立たんとする大義の心に、かって両
津人士が結ばれて協力し合ったことは、今日
私たちがロータリーの精神として受けついで
いるものと思い、感概深いものがあります。
貴クラブと兄弟クラブの盟約を結んで5年余
になりますが、私どもいたらぬことばかりで
ございました。この機会に少しでも盟約の精
神に沿いたいと存じます。
私は同行2人と4月27日午前6時24分鶴岡

駅着、日本海号で参りますが、当日は貴クラ
ブの例会日であると存じます。午前10時から
松ケ岡の式典その他がありますので、出来ま
すならば例会の終る午後1時半までには、例
会場のひさごやに参上して、皆々様に、ごあ
いさつ申し上げたいと存じます。

ご存じの会員の皆々様、小花先生、斎藤さ
ん、安藤さんなど各位にお会いできるのを楽
しみにしております。

しかし、どうぞ、御出迎えや、歓迎その他
費用手間のかかることは一切、御心配無きよ
う堅く堅くお願い申し上げます。ただ例会場
で皆様と話が出来ますれば、それで充分でご
ざいます。
それでは、右お知らせだけ申し上げまし

た。当鹿児島西クラブ一同からも、よろしく
とのことでございます。　　　　　　敬具

鶴岡RC会長他御一同様

鹿児島西RC
鮫　島　志芽太

る鹿児島から鮫島さんが当
地に27日お出でになるので、当日の例会時間
を出席者一同賛成して13時から14時に変更す
ることに決りました。
なお理事会に諮りどのようにしたらよいか

決めることにいたします。

新会員田中晶英君紹介の言葉　新穂光一郎君

仕事の場が近隣にあたるので、私が紹介す
ることになりました。田中晶英さんは粕川支
店長の後任で、山形殖産銀行の鶴岡支店長と
して過日赴任されました。田中さんは昭和29
年に新潟大学の人文学部法律学科を卒業され
ここにお出になられる前には宮内の支店長を
1年9ケ月なされました。その間勿論ロータ
リークラブのメンバーでした。お生れは新潟

県の三条市です。私は2～3回お合いいたし
ましたが明朗で、きさくな感じで銀行の支店
長という感じから遠いようにみとられまし
た。また鶴岡では数の少いユーモアを解する
人でないかと思っています。本人の弁による
と自分は新潟県特有のオヅチョコチョイのと
ころがあるとのことでしたが、それはご謙遜
だと思います。現在39才で非常に若いェリー
トな支店長であります。

上記に引続き田中晶英君から入会に際して
の挨拶がなされました。

その後小花盛雄先生、佐藤伊和治さん、早
坂源四郎さん、張紹淵先生から、市政や選挙
に関する発言がなされました。

幹事報告

会報到着　能代南RC、郡山RC、石巻東RC
鹿児島西RC、村山RC

例会変更
酒田RC　4月21日

PM12・30　本間美術館旧館
山形RC　4月21日

PM　5・30　四山楼（観桜会）

第353区地区協議会
6月20日（日）AM9・30　山形県民会館

員等品是芸昌真言8砦雷雲務裏芸等票差芸　」
のときは当該委員会より代理を出席させて
いただくこと。

創立総会の案内
郡山南RC　5月23（日）PM2～5

郡山市　大東相互銀行　登録料1，500円
4月6日発表の推選新会員については異議の
申出はありませんでした。
なお次の2名の方の推選新会員を発表いた

します。（敬称略）
中野清吾　㈱鶴岡日石社長　燃料油小売
佐竹　普　㈱庄内シャープ社長

電気器具小売
以上2名の方に異議があれば今月末までに

文書で幹事まで申出でねがいます。


